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国の予算措置で久喜市にも関係する事業があります。久喜市ではど

のように対応していくのか、市民の要望実現に向け質問しました。 

問 「地域の元気臨時交付金」は、久喜市で自由に使える交付金です。

この元気臨時交付金を活用し、地球温暖化が進み猛暑日がある中、久

喜市の小中学校に空調機の設置など提案するが、市の考えはどうか。 

総務部長答弁 臨時交付金の額は１億5,839万7,000円を見込んでい

る。 

教育部長答弁 空調機は多額の経費が必要となることから、図書室な

ど特別教室への設置を検討していきたい。普通教室にエアコンを設

置することは難しい。 

年金が今年 10月から 1%の削減が始まり３年間で 2.5%削減されます。その

後「マクロ経済スライド」が発動され毎年 0.9%削減されます。これでは今で

も厳しい年金生活者の暮らしが一層厳しくなります。削減の理由は 10年以

上前に下がった物価分を精算するとの言い分ですが、下がった物価はパソコ

ンなど年金生活者の生活実態からかけ離れたもので、むしろ介護保険料や灯

油など値上がりし、実際に使えるお金は目減りしています。 

私は、この請願に賛同し紹介議員になりました。審議された委員会では、

杉野議員から、年間 100万以下の年金生活者が多く生活は厳しい。久喜市経

済への影響も大きい、と丁寧に説明しましたが、請願に賛成したのは日本共

産党のみで、質問や討論もなく不採択となりました。 
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久喜市年金者組合か

ら、年金引き下げ中止

を求める意見書を国に

提出してほしい旨の請

願が出されました。日

本共産党議員団は年金

生活者の暮らしを守る

立場から、紹介議員と

なり議会に望みました 
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光
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ご
ざ
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ま
す
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江戸幕府は、交通統制と治安

維持の為に、主要な街道が国

境の山地や大河川を越す要地

に関所を設け、特に「入り鉄

砲と出女」を取り締まりまし

た。 

公共工事設計労務単価の引き上げ 

確実に下請代金や賃金引き上げに反映を 

問 国は平成２５年度公共工事設計労務単価の引き上げを示した。

埼玉県の平均アップ率１７.７％。国はダンピング受注の激化が、

賃金の低下や保険未加入を招き、これが原因となって、近年若年入

職者の減少が続いているとし労務単価の引き上げを示した。久喜市

でも予算措置など積極的に対応を進めるべきと考えるがどうか。 

財政部長答弁 公共工事の予定価格は、労働者への適切な賃金水準

確保の観点からも、できる限り市場の自主性を適切に反映して作成

しなければなりません。このことから、本市の契約における予定価

格の積算に当たりましても、平成25年度公共工事設計労務単価を速

やかに適応するとともに、旧労務単価を適用して予定価格を積算し

た契約については、受注者との協議の上、新労務単価に基づく請負

代金額に変更できる特例措置を講じたところです。 

 

栗橋関跡 

労務単価の引き上げは、これまで労働組合

などが、毎年賃金要求に取り組み、調査・

訪問活動をおこなって来ました。また、県

や市、業界団体、地元企業などに申し入れ、

賃金・単価の引き上げ、労働条件の改善な

ど、魅力ある建設産業をめざして運動をす

すめていました。 

 

 

 

年金者組合は全額国庫の負

担による 8 万円の「最低保障

年金」を１階部分とし、その

うえに、収入に応じて納付し

た保険料にみあう年金を２階

部分とする制度を提案してい

ます。 

埼玉県に要請 

 



 


